

Polsek Gunungsari Lakukan Monitoring Siaga Bencana Di Wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIKINDONESIA.COM

Nov 10, 2022 - 13:04



Lombok Barat NTB - Dalam rangka antisipasi cuaca buruk hujan lebat di wilayah terdampak luapan air sungai Polsek Gunungsari Polresta Mataram melaksanakan monitoring Patroli tanggap bencana di Bantaran sungai di dsn. Buwuh Desa Mambalan kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat. Rabu, (09/11)

Kegiatan monitoring wilayah terdampak luapan air sungai dan tindak lanjut BWS unit aliran sungai di dusun Buwuh dipimpin langsung oleh Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH. bersama Anggota SPKT Polsek Gunungsari.

Didampingi oleh pihak BWS unit aliran sungai, beserta Kadus Buwuh, kami memantau lokasi yang terkena dampak meluapnya aliran sungai yang mengakibatkan tanah pinggiran sungai longsor, ucap Kapolsek Gunungsari saat dikonfirmasi

Adapun lokasi yang terkena dampak dari aliran sungai adalah akses jalan masyarakat dusun buwuh, dengan terjadinya kejadian tersebut dari pihak pemerintah desa dan polsek gunungsari melakukan koordinasi dengan pihak BWS, tambahannya

Setelah dilakukan koordinasi dengan pihak BWS. saat ini BWS unit aliran sudah menindak lanjuti kejadian tersebut, dan melakukan pembangunan jerongjong pembatas bantaran sungai agar menahan tanah yang terkena luapan air tidak longsor kembali.

AKP Agus Eka juga menyampaikan adanya dampak dari kejadian wilayah yang terkena dampak dari meluapnya aliran sungai meninting masyarakat agar lebih waspada mengingat pada bulan November sudah masuk musim penghujan dan wilayah Kecamatan Gunungsari.

" Volume curah hujan yang sangat tinggi, rentan terhadap banjir ataupun tanah longsor. dengan kejadian tersebut kapolsek gunungsari beserta bhabin kamtibmas melakukan monitoring di wilayah aliran sungai yang ada di kecamatan Gunungsari, terangnya

" Pada saat kejadian bantaran sungai yang longsor di dusun buwuh desa mambalan yang di akibatkan air sungai yang meluap, kami dari polsek gunungsari, melakukan tindakan awal seperti memasang police line di area bantaran sungai yang longsor ", tambahannya

Kapolsek menghimbau masyarakat sekitar agar lebih hati-hati di saat hujan turun, berkoordinasi dengan pihak desa dan pihak BWS unit aliran sungai untuk menindak lanjuti lokasi yang terkena dampak dan mencari solusi bersama.

Kadus Buwuh Sahrian juga menyampaikan saya mewakili warga masyarakat dusun buwuh desa mambalan kec. gunungsari mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak Kepolisian polsek gunungsari yang siap siaga, cepat dan sigap dalam melakukan tindakan awal bencana alam di wilayah kami. dan kami berterimakasih kepada pihak BWS unit aliran sungai yang sudah menindak lanjuti bencana alam tanah longsor yang di akibatkan air sungai yang meluap, pungkasnya.(Adb)